

10月になり朝夕めっきり涼しくなってきました。昼との寒暖差で体調管理が難しい日が続いています。学校においては、感染症対策として、手洗いの励行、こまめな喚起等を継続していきます。

新たな発見の2日間

9月26、27日 **修学旅行**は天候にも恵まれ、箱根・鎌倉を舞台に全ての活動を実施できました。笑顔、そして成長した姿をたくさん見る事ができました。この2日間で培った力を今後の学校生活に生かしてほしいと思います。



関所での謎解



ホテルでの寄木細工体験



鎌倉班別学習

外部講師の方から多くのことを学びました

9月21日 **認知症サポーター講座** (4年)

町福祉課や保健師の方から認知症とは何か、そして、認知症の人の気持ちを理解し、どのように接したら良いかを学びました。



10月6日 **人権教室** (3、4年)

人権擁護委員の方から感謝の気持ちを伝えようというお話があり、子供たちは「〇〇さん〇〇をありがとう」と伝え合っていました。



遊・友スポーツランキングへの挑戦



業間休み、全校で**短縄跳び**の挑戦が始まりました。1分間で何回跳んだか、記録をとっています。友達、そして、自分との戦いに楽しく取り組んでいます。